

METZERVISSE

# Journée du livre jeunesse : les lecteurs au rendez-vous

**Après une édition 2020 annulée, le rendez-vous de la Journée du livre jeunesse de l'association Metzervisse, village lorrain était très attendue. Attendue aussi bien par les auteurs – dix-sept au final présents – que par les lecteurs et amateurs de beaux livres.**

**T**out au long de cette journée spéciale, la grande salle de la grande MVL a fourmillé de visiteurs. Tous très intéressés et tout heureux de retrouver leurs interlocuteurs favoris, car ici, c'est avant tout la convivialité que l'on privilégie. Et les enfants, qui avaient eu l'opportunité de les rencontrer à l'école, étaient heureux et fiers de présenter les auteurs qui leur avaient fait découvrir leur monde d'écrivain.

Metzervisse Village lorrain a trouvé une bonne formule pour avoir toujours du flux à sa manifestation en y associant la remise des prix du concours de lecture des écoles. « Cela crée un passage continu, sans embouteillage comme lorsqu'on faisait des remises groupées, explique Roselyne Velasco, présidente de l'association. » Et ce ne sont pas les auteurs qui s'en plaindront, eux qui ont plus de temps



**Pas de temps mort pour l'édition 2021 de la Journée du livre jeunesse.** Photo RL

pour échanger avec leurs lecteurs, dédicacer leurs ouvrages, etc.

## **Des auteurs du cru**

Au nombre des invités de dernière minute, l'Oudrennoise Geneviève Cordel-Bohne a suscité de la curiosité de la part des visiteurs pour l'ouvrage *A l'ombre de la ligne Maginot* écrit par sa mère Catherine Cordel-Vignerot. Elle s'est montrée étonnée même par « l'intérêt porté par une certaine jeunesse qui a découvert un pan méconnu de l'histoire de la région et l'histoire de ces hommes, femmes et enfants qui ont vécu une longue période de

guerre en Moselle et en particulier du côté d'Oudrenne. »

La Kédangeoise Johanna Singer n'a pas non plus regretté sa participation à son premier salon. La créatrice de *Coquelicot et marguerite, belles des champs, toute une histoire*, sorti en octobre, a apprécié « y rencontrer de nouveaux petits lecteurs et des auteurs dans une ambiance conviviale. Et le public a réservé un bon accueil à mes albums illustrés de façon humoristique, qui abordent les thèmes principaux de la nature et l'écologie. Et d'autres sont en préparation. »

Un délicieux moment... La journée...